

Deux succès précieux pour l'avenir

En l'emportant à domicile, La Pointe et Arzac-Le Pian ont fait un grand pas vers le maintien, quasiment assuré.



Arsac Le Pian - Mourenx : face à de solides Béarnais, les locaux (en noir) ont dû s'employer pour vaincre. (Photo G. C.)

Dans ce final d'un championnat d'Aquitaine de PH animé, les deux clubs médocains, sur leurs terres, n'ont pas laissé passer l'occasion d'engranger les quatre points d'une victoire qui clarifie la situation et leur avenir.

La Pointe du Médoc était favorite et l'a logiquement emporté face au BAS B. Un succès attendu qui conforte la place des hommes de F. Fétis dans le haut du classement où l'on retrouve le statu quo, tous les favoris l'ayant emporté ce dimanche. Il faut attendre les prochaines journées pour en savoir plus. Les Nord-Médocains, à 3 et 4 points des leaders, luttent toujours pour la montée en DHR. Et dans un combat où six clubs ont encore des ambitions, il faudra être forts pour tirer son épingle du jeu.

Arsac-Le Pian, de son côté, a vaincu Mourenx et se retrouve à la quatrième place mais à 13 et 10 points derrière les leaders. Cela signifie qu'à cinq journées de la fin, les chances de montée sont quasiment nulles. Par contre, le succès face aux Béarnais assure le maintien ; car avec 14 points d'avance sur le premier relégable, il serait étonnant que ce dernier dépasse les Médocains en mai prochain. Ainsi, l'objectif initial se trouve réalisé. Bravo !